
FDP Vogelsberg

WIR BETRAUERN DEN VERLUST UNSERES PARTEIFREUNDES HANNS-MICHAEL DIENING

01.12.2021

Hanns-Michael Diening war 50 Jahre Mitglied der Freien Demokratischen Partei. Er hat den FDP-Ortsverband Homberg mit aufgebaut und war über Jahrzehnte im Kreisvorstand der FDP-Vogelsberg aktiv. Auch überregional brachte er sich über Jahrzehnte im Bezirksvorstand der FDP-Mittelhessen und als Delegierter auf den Landesparteitagen ein.

Hanns-Michael Dienings Herzensthema war die Bildungspolitik. Er wollte Kindern Chancen ermöglichen, unabhängig von ihrer sozialen Herkunft. Deshalb setze er sich politisch zunächst für die Idee der Gesamtschulen ein, später für eine ordentliche und zukunftsfähige Ausstattung der heimischen Schulen!

Er war ein geduldiger Zuhörer, ein Politiker, der in Regierungsverantwortung mit klugen Ideen und Tatkräft voran ging. In späteren Lebensjahren ein weiser Ratgeber, vor allem für die FDP-Kreistagsfraktion.

Er verkörperte die liberale Idee eines selbstbestimmten Lebens und des Aufstiegs durch Bildung wie kein Zweiter.

Wir verlieren einen großen Liberalen aus unserer Mitte und werden ihn vermissen.
Unsere Gedanken sind bei seiner Familie.

André Tonigold
(Kreisvorsitzender)

Mario Döweling
(Fraktionsvorsitzender)